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村
執
行
部
の

　

力
の
入
れ
ど
こ
ろ

継
続 

総
合
振
興
計
画
策
定
事
業

（
総
務
費
・
総
合
）
４
９
８
万
２
千
円

　

令
和
３
年
度
か
ら
10
年
度
ま
で

の
８
年
間
の
、
村
の
最
上
位
計
画

を
策
定
す
る
も
の
で
す
。
２
年
度

は
、
総
合
振
興
計
画
等
審
議
会
で

事
業
内
容
を
検
討
す
る
ほ
か
に
、

役
場
職
員
が
各
地
区
の
住
民
か
ら

御
意
見
を
伺
う
機
会
を
設
け
ま
す
。

多
く
の
村
民
の
方
の
御
参
加
を
願

い
ま
す
。

継
続  

新
規 

移
住
定
住
促
進
補
助
金

（
総
務
費
・
移
住
促
進
）
３
５
０
万
円

　

従
来
の
補
助
制
度
を
統
一
し
、

空
き
家
バ
ン
ク
の
登
録
促
進
、
使

わ
れ
な
い
建
物
の
除
去
に
対
す
る

補
助
を
創
設
し
ま
す
。
改
築
や
除

去
に
村
内
の
業
者
を
利
用
す
る
と

補
助
金
額
を
上
乗
せ
で
き
ま
す
。

新
規 

防
災
備
蓄
倉
庫
等
整
備
事
業

（
消
防
費
・
防
災
）
５
０
９
万
７
千
円

　

避
難
所
に
指
定
し
て
い
る
槻
川

小
学
校
に
防
災
備
蓄
倉
庫
を
設
置

し
、
消
耗
品
・
備
品
を
配
備
し
ま
す
。

役
場
・
東
秩
父
中
・
坂
本
体
育
館
・

帯
沢
区
に
続
き
、
村
内
５
か
所
目

の
防
災
倉
庫
に
な
り
ま
す
。

議
会
は
こ
れ
も
考
え
た
い

継
続 

地
域
お
こ
し
協
力
隊
設
置
事

業
（
商
工
費
・
観
光
）

　

１
６
６
１
万
５
千
円

　

現
行
の
２
名
に
加
え
、
和
紙
の

里
企
画
運
営
や
和
紙
製
品
開
発
等

へ
の
従
事
者
と
し
て
、
村
内
移
住

希
望
者
を
対
象
に
２
名
を
新
規

募
集
。
国
の
制
度
を
利
用
し
、
経

経
常
経
費
の
削
減
・
将
来
を
見
据
え
た
施
策
を

主要事業ピックアップ

「住みたい村」は
実現できるのか？

３月
定例会

　村長提出議案31件が審議され、全件が可決・

同意されました。ほか定期監査報告、常任委員

会報告が行われました。一般質問は２名が登壇

しました。

第１回定例会（３月）の主な内容
（開催：３月11日〜13日）

令
和
２
年
度 

一
般
会
計
予
算　

19
億

７
８
０
０
万
円

対前年度比

2.8％
減

※予算は歳入と歳出が同額になるように組まれます。

５億円５億円

00

10億円10億円

15億円15億円

20億円20億円

５億円５億円

00

10億円10億円

15億円15億円

20億円20億円

※万円未満切り捨て

※万円未満切り捨て

国・県からもらうお金

2億8499万円

国・県からもらうお金

2億8499万円

その他 1億2028万円その他 1億2028万円

地方交付税

10億9000万円

地方交付税

10億9000万円

村民皆さんからの税金

2億3471万円

村民皆さんからの税金

2億3471万円

他会計からの繰入
2億1000万円

他会計からの繰入
2億1000万円

借入金      3800万円借入金      3800万円

ごみ処理等、村の衛生のために

      2億8121万円

ごみ処理等、村の衛生のために

      2億8121万円

福祉のために

2億6418万円

福祉のために

2億6418万円

学校教育、生涯学習などに

   1億8444万円

学校教育、生涯学習などに

   1億8444万円

道路、公園整備などに 1億6083万円道路、公園整備などに 1億6083万円

火災予防、防災などに 1億3428万円火災予防、防災などに 1億3428万円

借入金の返済に    1億6799万円借入金の返済に    1億6799万円

歳出村が使うお金
（見込み）

歳入村に入るお金
（見込み）

その他           1億7582万円その他           1億7582万円

税務・戸籍・選挙・
庁舎管理などに

4億6894万円

税務・戸籍・選挙・
庁舎管理などに

4億6894万円

基金の積み立てなどに 1億4028万円基金の積み立てなどに 1億4028万円
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次
の
ペ
ー
ジ
は
「
村
政
の
こ
こ
が
聞
き
た
い
」
２
名
の
議
員
が
一
般
質
問

お知らせします 審議した議案と議員の賛否
上程された議案・概要・結果

○：賛成  ×：反対  

結  

果

百
瀬
浩
子

野
口
勝
則

田
中
秀
雄

高
野
貞
宜

福
島
重
次

渡
邉　

均

松
澤
公
一

令和２年度

予算

一般会計 可 決 ○ ○ ※ ○ ○ ○ ○

国民健康保険特別会計 可 決 ○ ○ ※ ○ ○ ○ ○

介護保険特別会計 可 決 ○ ○ ※ ○ ○ ○ ○

合併処理浄化槽設置管理事業特別会計 可 決 ○ ○ ※ ○ ○ ○ ○

後期高齢者医療特別会計 可 決 ○ ○ ※ ○ ○ ○ ○

簡易水道事業特別会計 可 決 ○ ○ ※ ○ ○ ○ ○

条例の制定 公益的法人等への東秩父村職員の派遣等に関する条例 可 決 ○ ○ ※ ○ ○ ○ ○

条例の改正

課設置条例の全部改正 可 決 ○ ○ ※ ○ ○ ○ ○

監査委員に関する条例の一部改正 可 決 ○ ○ ※ ○ ○ ○ ○

職員の服務の宣誓に関する条例の一部改正 可 決 ○ ○ ※ ○ ○ ○ ○

印鑑条例の一部改正 可 決 ○ ○ ※ ○ ○ ○ ○

和紙の里関連施設設置及び管理条例の一部改正 可 決 ○ ○ ※ ○ ○ ○ ○

村営住宅管理条例の一部改正 可 決 ○ ○ ※ ○ ○ ○ ○

簡易水道事業給水条例の一部改正 可 決 ○ ○ ※ ○ ○ ○ ○

令和元年度
補正予算

一般会計（第５号） 可 決 ○ ○ ※ ○ ○ ○ ○

国民健康保険特別会計（第３号） 可 決 ○ ○ ※ ○ ○ ○ ○

介護保険特別会計（第２号） 可 決 ○ ○ ※ ○ ○ ○ ○

合併処理浄化槽設置管理事業特別会計（第１号） 可 決 ○ ○ ※ ○ ○ ○ ○

後期高齢者医療特別会計（第２号） 可 決 ○ ○ ※ ○ ○ ○ ○

簡易水道事業特別会計（第３号） 可 決 ○ ○ ※ ○ ○ ○ ○

　人　事
固定資産評価審査委員会委員の選任（３件） 同 意 ○ ○ ※ ○ ○ ○ ○

農業委員会委員の任命（８件） 同 意 ○ ○ ※ ○ ○ ○ ○

[※]議長は議事進行を行うため賛否表明はしません。 賛否同数の場合のみ、「議長裁決」として表明します(「裁」と記載)。

費
に
つ
い
て
１
人
当
た
り
４
０
０

万
円
を
上
限
と
し
た
特
別
交
付
税

措
置
が
受
け
ら
れ
る
が
、
果

た
し
て
金
額
に
見
合
う
成
果
を
上

げ
ら
れ
る
人
材
を
確
保
で
き
る
か
、

地
域
お
こ
し
は
進
展
す
る
の
か
、

注
視
し
て
い
き
た
い
。

継
続 

路
線
バ
ス
運
行
経
費
特
別
負

担
金
（
総
務
費
・
公
共
交
通
）　
　

１
６
８
８
万
８
千
円

　

イ
ー
グ
ル
バ
ス
運
賃
支
払
い
の

Ｉ
Ｃ
カ
ー
ド
化
に
対
応
す
る
た
め
、

必
要
な
機
器
の
設
置
費
用
等
５
台

分
を
東
秩
父
村
で
負
担
＝
５
８
６

万
８
千
円
。
路
線
の
収
支
不
足
分

負
担
＝
１
１
０
２
万
円
。（
路
線
の

あ
る
自
治
体
そ
れ
ぞ
れ
に
負
担
の

割
当
て
が
あ
る
が
、
特
別
交
付
税

措
置
に
よ
り
村
支
出
分
の
８
割
は

補
填
さ
れ
る
）

　

現
行
の
事
業
計
画
は
令
和
２
年

度
ま
で
の
も
の
で
あ
る
た
め
、
３

年
度
以
降
の
公
共
交
通
運
営
は
２

年
度
内
に
多
角
的
か
つ
堅
実
に
考

え
て
い
く
必
要
が
あ
る
。

特別交付税…国が財政力の弱い自治体の運営に
必要な財源を補填する地方交付税の一つ。他に
普通交付税がある。

職
員
は
適
切
・
確
実
な
業
務
を
！

定
期
監
査
報
告
（
要
約
）

代
表
監
査
委
員 

鷹
野 

明

【
個
別
の
工
事
に
つ
い
て
】

ふ
る
さ
と
文
化
伝
習
館
分
館(

旧

白
石
分
校)

浴
室
工
事

　

当
初
の
仕
様
書
の
内
容
に
不
明

瞭
な
箇
所
が
あ
っ
た
た
め
、
指
名

業
者
で
適
正
な
工
事
費
用
算
出
が

で
き
ず
不
調
と
な
り
、
最
低
価
格

入
札
者
と
の
随
意
契
約
と
な
っ
た
。

ま
た
、
予
算
上
は
ト
イ
レ
・
浴
槽

改
修
工
事
が
ま
と
め
て
計
上
さ
れ

た
の
に
対
し
、
浴
室
は
入
札
、
ト

イ
レ
は
随
意
契
約
で
工
事
が
執
行

さ
れ
た
こ
と
は
不
適
切
で
あ
る
。

　

今
後
は
計
画
的
か
つ
効
率
的
に 村内３路線を走るイーグルバス
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東
秩
父
村
の
さ
ま
ざ
ま
な
課
題
等
に
つ
い
て
、
行
政
に
考
え
を
聞
く

の
が
一
般
質
問
。
議
員
は
政
策
提
言
も
含
め
て
質
問
す
る
こ
と
が
で

き
ま
す
。
持
ち
時
間
は
答
弁
も
含
め
て
60
分
で
、
内
容
は
自
由
で
す
。

こ
の
議
会
だ
よ
り
で
は
、
議
員
本
人
が
一
般
質
問
の
一
部
を
抜
粋
し
て
執
筆
（
要
約
）
し
た

も
の
を
掲
載
し
て
い
ま
す
。

村
政
の

こ
こ
が

聞
き
た
い

２
名
の
議
員
が

一
般
質
問

一般質問

野
の ぐ ち

口勝
かつのり

則 議員

①職員の採用と指導について

百
も も せ

瀬浩
ひ ろ こ

子 議員

①東秩父村における「学校のＩＣＴ環境整備」

について

最大遅延額1,260万円…支払い遅延金額で最大の
ものは、一般廃棄物収集運搬業務委託料４月分〜８
月分の1,260万円（252万円×５か月分）。

Ｉ
アイシーティー
ＣＴ　Information and Communication Technology 

の略で「情報通信技術」のこと。

 ＩＣＴ教育とは、児童生徒に、知識と情報の巨大集積体であるコ

ンピューターを適切かつ主体的に使いこなし、より速く、より深い

理解に基づく生産性を持った人材としての成長を期待するもの。

Ｇ
ギ ガ
ＩＧＡスクール構想　ＧＩＧＡはGlobal and Innovation 

Gateway for Allの略。文部科学省の掲げる本構想は、学校を

「すべての児童生徒にとっての包括的かつ革新的な発想への入り

口」とし、全国の学校で義務教育を受ける児童生徒に１人１台の

学習者用ＰＣやクラウド活用を前提とした高速ネットワーク環境

などを整備するもの。教員の働き方改革にもつながる。

ミニ議会議会議会議会 解説解説解説解説

政府契約の支払い遅延防止等に関する法律
第13条　国の会計事務を処理する職員が故意又は
過失により国の支払いを著しく遅延させたと認める
ときは、その職員の任命権者は、その職員に対し懲
戒処分をしなければならない。

第14条　この法律の規定は、地方公共団体のなす
契約に準用する。

適
正
な
予
算
執
行
を
行
う
よ
う

望
む
。

や
ま
な
み
大
ホ
ー
ル
防
音
対
策

工
事

　

請
負
業
者
の
記
録
し
た
工
事

日
誌
が
日
付
の
み
の
記
入
で
、

工
事
の
進
捗
状
況
が
把
握
で
き

ず
不
透
明
で
あ
る
。
ま
た
近
隣

住
民
か
ら
の
苦
情
に
よ
る
工
事

で
あ
る
た
め
、
騒
音
計
な
ど
を

用
い
て
工
事
前
後
の
音
漏
れ
を

比
較
す
る
必
要
も
あ
っ
た
と
考

え
る
。

　

今
後
は
決
め
ら
れ
た
手
続
が

適
切
か
つ
確
実
に
実
施
で
き
る

よ
う
、
請
負
業
者
と
の
綿
密
な

協
議
、
工
事
管
理
業
務
の
適
切

な
遂
行
を
望
む
。
近
隣
住
民
に

対
し
て
の
防
音
対
策
の
周
知
も

徹
底
す
べ
き
。

御
堂
テ
ニ
ス
コ
ー
ト
一
部
撤
去

工
事

　

工
事
設
計
時
に
構
造
物
取
壊

し
部
数
量
・
囲
障
工
・
仮
設
材

積
込
み
取
卸
し
費
の
積
算
漏
れ

が
あ
り
、
変
更
契
約
が
生
じ
る

大
き
な
要
因
に
な
っ
た
。
本
工

事
は
令
和
元
年
９
月
定
例
会
に

お
い
て
可
否
の
焦
点
と
な
り
な

が
ら
計
上
・
可
決
さ
れ
た
補
正

予
算
に
よ
る
も
の
で
あ
る
に
も

か
か
わ
ら
ず
、
変
更
契
約
に
よ

り
請
負
金
額
が
増
額
し
た
こ
と

で
不
足
額
が
生
じ
て
い
る
。

　

工
事
設
計
に
当
た
っ
て
は
、

現
場
の
確
認
や
調
査
、
費
目
や

工
種
の
確
認
・
細
別
に
つ
い
て

的
確
に
、
確
実
な
業
務
を
行

う
べ
き
。
ま
た
予
算
管
理
と
事

業
執
行
の
整
合
性
を
適
切
に
図

る
よ
う
徹
底
し
て
い
た
だ
き
た

い
。

【
全
体
】

　

今
回
の
定
期
監
査
で
指
摘
事

項
等
の
あ
っ
た
部
分
を
含
め
、

工
事
全
般
に
対
応
を
図
り
、
今

後
は
適
切
な
工
事
執
行
に
努
め

る
こ
と
。

　

機
会
均
等
の
原
則
に
の
っ
と

り
、
地
方
公
共
団
体
の
契
約

の
原
則
で
あ
る
一
般
競
争
入
札

に
つ
い
て
も
今
後
検
討
す
る
こ

と
。

監査委員による現地調査（御堂テニスコート）



5 村議会だより東ちちぶ 第９号（令和2年５月１日発行）

次
の
ペ
ー
ジ
は
「
常
任
委
員
会
報
告
」「
そ
の
あ
と
ど
う
な
っ
た
？ 

一
般
質
問
を
ふ
り
か
え
る
」

最大遅延額1,260万円学校のICT環境整備

問 村立小中学校で現在までに導入・使用されて

いる教育システムは、主にどんな内容ですか。

答 令和元年８月の小学校の教育システムのリー

ス満了に合わせ、小中学校の教育システムを

一本化し、機器の入替えをしました。

　主な内容はパソコン44台の設置のほか、教職員

用ICT支援員の訪問をセットにしたものです。

＜参考＞教職員のパソコン整備の推移について

　平成21年度

　　学校情報通信技術環境整備事業費補助金を活用

　平成29年度

　　学校教育振興基金（住民からの寄付金）を活用

問 国の方針に対する整備状況と目標の到達度は

どの程度ですか。

答 教育のICT化に向けた環境整備５か年計画

による６つの整備項目と目標があります。

１.学習者用コンピューター　３クラスに１クラス分 

２.指導者用コンピューター　担任する教師１人１台

３.大型提示装置・実物投影機

４.超高速インターネット高速LAN

５.統合型校務支援システム

６. ICT支援員の配置　４校に1人配置

＊５の統合型校務支援システムは埼玉県町村情報シス

テム共同化推進協議会において共同調達が検討され

ましたが町村間の合意に至りませんでした。

　６つの整備項目と目標に対し未整備の項目は１つ

のみ、全体的には約７割程度の到達です。

百瀬議員の主張  萩生田文部科学大臣によりますと、「（Ｐ

Ｃの）１人１台端末環境は令和の時代における学校の『ス

タンダード』である」としつつも、ICT環境の整備を「手

段であり目的ではない」、「子供たちが適切・安全に使いこ

なす情報活用能力の育成も重要」としております。

　社会の急激な情報化による青少年に及ぼす影響や健全育

成の妨げについては警察白書の過去の記事からもうかがえ

「ネット依存症」や「ゲーム障害」などはWHO世界保健

機関により「新たな疾病」として認定されました。ICT環

境整備については、物資調達や業者契約におけるコンプラ

イアンスの遵守と、新しい時代に生きる青少年の健全育成

を重視しながら進めていただきたい。

職員の離職について

問 近年、毎年のように若手職員が退職している

実態をどう捉えているのか伺います。

答 過去10年間の採用後５年以内で自己都合に

より退職した職員は11人おります。村に慣

れ仕事を覚えて、これから将来の村の行政を担って

いく段階で退職されるのは、村にとっても大きな損

失でありますので、職員の離職が少なくなるよう職

場環境の整備に努めます。

問 一般事務職員を対象とした過去10年間の採

用者の離職率では、滑川町5.66％、小川町

7.59％、ときがわ町13.95％、皆野町13.73％、

小鹿野町5％で、５町平均9.19％に対し、足立村

政では採用者27人中10人の退職者がおり離職率

37.03％、他の５町平均の４倍となります。村長ご

自身の採用責任についてどうお考えになりますか。

答 管理者としての責任を感じております。競争

試験での選考に公平公正であるとともに、今

後は学力だけでなく、人物や将来性に着眼した面接

等に重点を置く試験制度を検討します。

職員の指導について

問 監査委員から担当職員による支払い手続の遅

延を指摘されましたが、その後においても遅

延が確認されています。当該職員における科目別の

遅延件数、最大遅延日数及び金額について伺います。

答 一般廃棄物収集運搬業務委託料２件、古紙類

等の収集運搬業務委託料１件、合併処理浄化

槽関係で需用費消耗品費１件、保守点検業務委託料

９件、法定検査業務委託料１件、清掃業務委託料２

件、本体設置工事費、本体購入費１件を伝票及び聞

き取りで確認。最大遅延日数としては保守点検業務

委託料４月分から１月分の10か月分まとめての処

理で、その際の合計金額は96万２千円となります。

問 納税率100％の村民に対し、村として示しが

つかないと思います。 法的対応を伺います。

答 法を踏まえ当該職員と面談を行い、事実確認

を行った上で厳正な対応をしてまいります。

国の方針に対し約７割
程度の到達状況です。

相手方事業者様に多大
なご迷惑をおかけしたこ
とをお詫びいたします。

教育長 副村長

職員の採用と職員の採用と
指導を問う指導を問う

野口勝則野口勝則議員議員百瀬浩子百瀬浩子議員議員

国の方針に対する国の方針に対する
整備状況と整備状況と

目標の到達度目標の到達度
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　常任委員会は、村の課題に

ついて、それぞれの分野で調

査・研究しています。

　３月定例会では令和元年度

の活動内容が報告されました。

常任委員会
報告

総
務
産
業
常
任
委
員
会

　

野
口
勝
則 

委
員
長

　

松
澤
公
一 

副
委
員
長

　

田
中
秀
雄 

議
長

　

福
島
重
次 

議
員

　

令
和
元
年
度
は
７
回
に
わ
た
っ
て
委
員

会
を
行
い
ま
し
た
。
対
象
の
調
査
課
題
に

つ
い
て
経
過
を
報
告
し
ま
す
。

調
査
項
目
１

公
共
交
通
空
白
地
有
償
運

送
　

ふ
れ
あ
い
や
ま
び
こ
会
に
よ
る
有
償
運

送
に
つ
い
て
、
高
齢
者
や
要
介
助
者
の
利

用
増
加
を
踏
ま
え
た
事
業
の
課
題
と
問
題

点
を
軸
に
、
意
見
交
換
を
実
施
。

調
査
項
目
２

耕
作
放
棄
地
対
策
と
農
業

後
継
者
育
成

　

耕
作
放
棄
地
の
増
加
抑
制
対
策
と
し
て
、

東
秩
父
村
農
業
委
員
会
委
員
・
農
地
利
用

最
適
化
推
進
委
員
と
、
課
題
把
握
と
行
政

支
援
に
つ
い
て
協
議
。

調
査
項
目
３

移
住
促
進
住
宅
設
計
業
務

の
進
捗
状
況
の
確
認

 

・
請
負
先
設
計
業
者
や
請
負
金
額
、
施
設

等
の
具
体
的
な
使
用
目
的
、
説
明
会
等

で
住
民
か
ら
出
た
意
見
・
要
望
を
企
画

財
政
課
に
確
認
。

 

・
事
業
説
明
会
の
実
施
時
期
及
び
説
明
内

容
、
設
計
プ
ラ
ン
作
成
の
た
め
の
基
礎

的
配
置
計
画
を
企
画
財
政
課
と
協
議
。

結 

果

　

１
と
２
に
つ
い
て
は
、
今
後
は
関
係
機

関
に
村
執
行
部
も
交
え
た
協
議
で
具
体
的

に
可
能
な
行
政
支
援
策
を
検
討
し
て
い
く

必
要
が
あ
り
ま
す
。

　

３
に
つ
い
て
は
、
事
業
に
対
す
る
よ
り

多
く
の
理
解
と
協
力
を
得
る
た
め
、
村
執

行
部
は
地
元
住
民
や
近
隣
世
帯
か
ら
の
指

摘
・
要
望
を
踏
ま
え
た
真
摯
な
対
応
を
重

ね
る
べ
き
と
考
え
ま
す
。
ま
た
台
風
災
害

の
影
響
で
事
業
実
施
は
延
期
さ
れ
ま
す
が
、

担
当
課
で
具
体
的
な
設
計
要
件
の
確
定
に

至
っ
て
い
な
い
こ
と
に
つ
い
て
は
早
急
な

協
議
検
討
が
必
要
で
す
。

ま
と
め

　

３
項
目
に
共
通
す
る
問
題
と
し
て
、
東

秩
父
村
の
少
子
高
齢
化
と
子
育
て
世
代
流

出
に
よ
る
人
口
減
少
が
あ
り
ま
す
。
当
委

員
会
で
も
、
人
口
減
少
の
抑
制
と
将
来
を

見
据
え
た
事
業
の
展
開
を
本
村
の
最
重
要

課
題
と
し
、
村
民
の
生
活
環
境
の
維
持
向

上
に
向
け
て
今
後
と
も
調
査
研
究
に
取
り

組
ん
で
い
き
ま
す
。

…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…

文
教
厚
生
常
任
委
員
会

　

松
澤
公
一 

委
員
長

　

百
瀬
浩
子 

副
委
員
長

　

高
野
貞
宜 

議
員

　

渡
邉　

均 

議
員

　

今
年
度
は
、
東
秩
父
村
の
子
供
た
ち
の

環
境
や
教
育
に
つ
い
て
、
計
６
回
の
調
査
・

協
議
等
を
行
い
ま
し
た
。

活
動
内
容

・
学
校
訪
問
（
槻
川
小
・
東
秩
父
中
）

　

運
営
状
況
の
聞
き
取
り
、
授
業
の
視
察
、

施
設
設
備
の
確
認
、
意
見
交
換
、
要
望
等

の
聞
き
取
り
。

　

要
望
に
沿
っ
て
教
育
委
員
会
よ
り
提
出

さ
れ
た
予
算
案
を
議
会
で
承
認
し
、
漸
次

実
現
を
目
指
し
て
い
ま
す
。

・
城
山
保
育
園
・
和
紙
の
子
児
童
ク
ラ
ブ

　

訪
問

　

施
設
等
の
危
険
箇
所
や
修
繕
希
望
箇
所

を
確
認
。

　

要
望
書
﹁
城
山
保
育
園
及
び
和
紙
の
子

児
童
ク
ラ
ブ
の
施
設
等
に
関
す
る
改
善
要

望
に
つ
い
て
﹂
を
村
に
提
出
。

・
通
学
路
の
安
全
確
認

　

児
童
・
生
徒
が
通
学
路
と
し
て
利
用
す

る
道
路
の
危
険
箇
所
等
に
つ
い
て
、
車
及

び
徒
歩
で
確
認
。

　

要
望
書
﹁
児
童
生
徒
の
通
学
路
に
係
る

要
望
に
つ
い
て
﹂
を
村
に
提
出
。

結 

果

 

・
城
山
保
育
園
の
立
地
に
つ
い
て
は
以
前

か
ら
不
満
・
提
案
等
い
ろ
い
ろ
な
意
見

が
あ
り
、
今
後
も
保
護
者
を
は
じ
め
関

係
者
間
で
の
協
議
が
必
要
。

耕作放棄地対策等の協議

和紙の子児童クラブ…東秩父村で運営している学童
保育。旧落合保育所の建物と園庭を利用している。
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次
の
ペ
ー
ジ
は
「
み
ん
な
の

声
」
大
内
沢
の
ゲ
ー
ト
ボ
ー
ル
場
で
聴
き
ま
し
た
！ 

 

・
和
紙
の
子
児
童
ク
ラ
ブ
は
現
在
西
地
区

に
あ
る
が
、
今
後
は
槻
川
小
学
校
内
で

学
童
保
育
が
行
え
る
よ
う
協
議
し
て
い

く
こ
と
も
必
要
。

 

・
小
中
学
校
と
も
に
校
舎
が
老
朽
化
し
て

い
る
た
め
、
今
後
も
施
設
の
適
切
な
修

繕
を
行
い
、
子
供
た
ち
に
と
っ
て
よ
り

良
い
環
境
づ
く
り
を
行
う
こ
と
が
重
要
。

ま
と
め

　

小
学
校
の
統
合
に
よ
り
槻
川
小
学
校
が

開
校
し
て
７
年
、
本
委
員
会
で
も
、
子
供

一
人
一
人
に
目
配
り
が
利
く
環
境
と
教
育

を
目
指
し
て
活
動
し
て
き
ま
し
た
。
さ
ら

に
Ｉ
Ｔ
や
Ａ
Ｉ
の
進
化
と
普
及
に
よ
り
状

況
は
目
ま
ぐ
る
し
く
変
化
し
て
い
く
と
思

わ
れ
ま
す
。
生
徒
が
自
ら
学
習
し
て
い
く

時
代
と
言
わ
れ
る
中
、
文
教
厚
生
常
任
委

員
会
と
し
て
も
、
こ
れ
ら
を
踏
ま
え
た
幅

広
い
分
野
で
の
支
援
を
考
え
て
い
き
ま
す
。

　村議会だより、今年度は議員一人一人がこ

れまでの議員活動と一般質問を振り返りま

す。解決したもの・課題が残ったものそれぞ

れに思いのある多くの質問の中、本人が印

象に残るものをピックアップしていきます。

施設の現地確認（城山保育園）

東秩父村和紙の里ゴルフ場
跡地について

（平成21年９月）

　初当選させていただいた平成21年当時、議

員の議の字も知らないながら村のために何かし

なくてはと考えて一般質問したのが、安戸のゴ

ルフ場計画の跡地利用のことでした。有効利用

のため、執行部と話し合って企業誘致や雇用

創出を図る中、幾つかの企業から提案はありま

したが、なかなか良い案はまとまりません。

　いかなることにも道路がなければ、と6000

万円の予算が確保されたものの、地権者の同

意が得られず事業は進みませんでした。現地

は以後荒れたままになっているのが現状です。

今後の進展、開拓に期待しております。

＝課題が残った

危険地域箇所の再確認と
見直しについて

（平成26年９月）

　ゴルフ場跡地の利用や整備について進展が

ないために懸念したのが、荒れた跡地が大雨

などの自然災害などに襲われた場合、宿・在家

地区が水浸しになってしまうことでした。大久

保沢は、ゴルフ場の開発時に１ｍ幅の水路が下

流まで設置されましたが、槻川に合流する辺り

が極度に狭く、ここに流木などが詰まると大洪

水のおそれがありました。

　この質問の箇所については平成27年７月に

工事が終了し、今は安心しております。

今号の担当は松澤公一議員です

同所（令和２年現在）　※暗渠＝地下水路

大久保沢工場箇所（平成27年／着工前）

大久保沢は道路の下
を通って槻川に合流
しています。

＝解決した

一般質問を

　ふりかえります！

そのあとどうなった？

１

古い側溝を改修して
暗渠（あんきょ）※にした
ことで、道路が拡幅でき、
通行も便利になりました。

議員が
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／
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／
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村
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よ
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東
ち
ち
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〒
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５
５
‐
０
３
９
３　

埼
玉
県
秩
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郡
東
秩
父
村
大
字
御
堂
６
３
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番
地
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Ｅ
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０
４
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３
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）１
２
５
７　
　

Ｆ
Ａ
Ｘ 

０
４
９
３
（
82
）１
５
６
２

❶東秩父村で好きな場所は？

❷趣味はなんですか？

❸嬉しい・楽しいときはどんなとき？

❹好きな食べ物はなんですか？

第８号Ｐ.７に掲載した基金名のうち、「国保給付費支払基金」は、現在「国保事業費納付金等支払基金」

となっています。謹んで訂正いたします。

訂正

表 紙 写 真  二本木峠のツツジ（シリーズ「村に咲く花々」）

〈傍聴時のお願い〉
①入場前に、入り口にて氏名・住所を
　ご記入ください。
②議場は開会中いつでも入退場できますが、
傍聴席以外への立ち入りはできません。
③議事進行中はお静かに願います。

どなたでも傍聴できます。傍聴をお待ちしています。

6月4日（木）
10時開会予定です

傍聴に
行こう！

次回定例会の予定
　新型コロナウイルスによる感染

予防として、本村の小中学校も休

校措置が取られました。卒業式・

入学式をはじめ学校行事等の縮小

もあり、小中学生の皆さんはもち

ろんのこと、関係者の皆様のご心

労を拝察いたします。

　村議会だより第９号、紙面から

行政に対する議会の機能役割を感

じていただけたら幸いです。

❶山の上からの眺めが好き。
　みんな好き。

❷囲碁、雅楽、ギター、太鼓。

❸みなさんとコミュニケーション。
おしゃべりのひととき。

❹年中、湯豆腐。
　（鶏肉の出汁ベース）

［［眞眞
ま し もま し も

下下
あけみあけみ

身身さん］さん］

❶ゲートボール場。

❷ゲートボール、グラウンドゴルフ。

❸みんなとお茶を飲むひととき。

❹何でも美味しくいただきます。
　こんにゃくを使った料理が好きです。

［［坂坂
さかもとさかもと

本本君君
き み こき み こ

子子さん］さん］

❶自宅の周り。にぎやかな所。
　花桃、桜の咲くところ。

❷カラオケ、ゲートボール。

❸歌っているとき。

❹何でも美味しくいただきます。
　特にお酒の肴。

［［関関
せ き ねせ き ね

根根守守
も り おも り お

男男さん］さん］

❶大内沢。（家の近所を見渡せる、住み
慣れたところ）

❷ゲートボール。

❸野菜の手入れと収穫。（ネギ、白菜、
　ほうれん草、のらぼう菜）

❹野菜炒め。野菜全般が好きです。

［［恒恒
つ ね ぎつ ね ぎ

木木純純
す み えす み え

江江さん］さん］

❶住まいの周辺。（人柄の良さ、住みやすさ）

❷ゴルフ、グラウンドゴルフ、ゲートボール、カラ
オケ（懐メロ）、旅行（家内と九州、沖縄に行った）。

❸気の合った人とのおしゃべり。語らいのひととき。
グラウンドゴルフが上手にできたとき。

❹何でも良く食べる。牛乳は毎日飲む。豚肉料理。

［［大大
おおはたおおはた

幡幡敏敏
としゆきとしゆき

幸幸さん］さん］

３月定例会の傍聴者数は、のべ12人でした

※行事等の中止に伴い、取材場所
　が前号予告とは異なります

みんなの声
大内沢のゲートボール場

で聴きました！ 

９


